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IL CONVEGNO DI CONFCOOPERATIVE A L'AQUILA

Dazi, il sottosegretario
Albano: «Lavorare per
un'economia più forte»

Cooperazione e sviluppo sociale i temi a�rontati nel contesto abruzzese

Confindustria,Rinaldi:
«Focus su aree
interne e
infrastrutture»
Tommaso Cotellessa
Il neo eletto presidente di Confi
ndustriaL'Aquila Abruzzo Interno, Ezio
Rainaldi,ha illustrato, assieme a
Francesco DeBartolomeis e alla nuova
governancedell’Associazione, composta
dai trevicepresidenti Lorenzo Mearelli,
MatteoPerfetti e Angelo Alloggia, le
lineeprogrammatiche che
caratterizzeranno ilsuo mandato. In
primis, il presidente,fresco di elezione,
ha espresso grandeentusiasmo per la
nomina che gli è stataconferita: «È un
piacere e un onoreessere investito di
questo incarico – hadichiarato Rainaldi
–. La mia esperienzanegli ultimi decenni
dentroConfi ndustria mi porta ad avere
unamotivazione e anche un po'
dientusiasmo a ricoprire la carica che
ilpresidente Podda, negli ultimi sei
anni,ha portato avanti». Guardando al
futuroe ai temi da a� rontare nel corso
del suomandato, Rainaldi ha indicato
come dicruciale importanza la questione
dellearee interne, sottolineando
l’urgenza diguardare alle necessità delle
imprese.«Abbiamo un grande problema
nel poterfar rivivere le nostre aree
interne, perciòavvieremo un lavoro su
questo temaattraverso una grande
sinergia tra lapolitica, le nostre
associazioni e undialogo con il Governo
centrale, a cuiavanzeremo proposte che
portino ilrilancio delle aree interne
attraversoanche un progetto di
infrastrutture».Nella prospettiva
avanzata dal numerouno di Confi
ndustria Abruzzo Interno, alcentro
devono essere poste le aziende e illavoro.
È proprio in tal senso cheConfi ndustria
deve presentarsi inmaniera autorevole,
essendo presentenei tavoli e sfruttando
tutte le suepotenzialità nel mettere in
sinergia legrandi, le piccole e le medie
imprese.«Noi abbiamo importanti
aziende nelnostro territorio, abbiamo
tutto il settorespaziale, ad esempio, che
oggi ha messouna fi liera importante, che
ha lamaggioranza delle aziende qui
nellaprovincia dell'Aquila. Abbiamo il
settorefarmaceutico, abbiamo la
presenza sullaricerca, innovazione e
sviluppo, di cuitanto si parla e tanto si
parlerà, che deveessere messa in rete per
mettere a terra ifi nanziamenti». Nel
corso dell’incontro èstato anche
ricordato l’importanteappuntamento del
2025, anno in cuiConfi ndustria celebrerà
gli 80 anni dallasua fondazione. Rainaldi
ha annunciatol’organizzazione di un
grande evento conla partecipazione dei
vertici nazionali diConfi ndustria per
promuovere ilterritorio e le sue
eccellenze.

Martina Colabianchi segue a pagina 2

Il ruolo dell'economia sociale per
losviluppo del territorio abruzzese.
Questoè il focus del convegno dal titolo "Il
ruoloe il contributo della cooperazione
dilavoro nel sistema economico
abruzzese",promosso dalla
Confcooperative Abruzzo.Presente, tra gli
altri, il sottosegretario diStato al
Ministero dell'Economia e delleFinanze,
Lucia Albano. L'economiaabruzzese si

intreccia con quellanazionale e mondiale,
sconvolto dagliaccadimenti internazionali
e dallaminaccia dei dazi statunitensi
chepotrebbero avere ripercussioni
anchesulle nostre imprese. «Vedremo
qualesarà la posizione che verrà presa
dagliUsa nei confronti dell'Europa, ma
noiintanto dobbiamo pensare all'Italia
eaumentare la produttività».

L'Aquila, 28enne arrestato dalla polizia: in auto
e in casa aveva oltre 5 chili di hashish

Nell'abitazione del giovane sequestrati anche 7.360 euro (Giancarli a pagina 6)
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Teramo, braccio di ferro sull'area scelta
dal Comune per il biodigestore
L'associazione socio-culturale
"Ambientee Sicurezza Città di Teramo",
presiedutadall'avvocato Antonella
D’Angelo Gallo, hapresentato due ricorsi
amministrativiriguardanti il progetto di
realizzazione diun impianto di
biodigestione dei rifi utiurbani in
contrada Carapollo.L'associazione ritiene
l'area di Carapollonon idonea e da qui è
nato uno scontrocon l'amministrazione
comunale, inparticolare con il sindaco. In
riferimentoal progetto per la
realizzazione delbiodigestore dei rifi uti
urbani con unacapacità di 40.000

tonnellate annue,proposto dalla Teramo
Ambiente incontrada Carapollo,
l'associazione, spiegaD’Angelo Gallo, «ha
intrapreso azionilegali e istituzionali per
tutelare ilterritorio da interventi che
ritienedannosi per l'ambiente e la
sicurezzadella comunità, precisando di
non esseresfavorevole alla realizzazione
dell'opera,ma ritenendo inidonea la
localizzazione».I ricorsi presentati al Tar
Abruzzo e al TarLazio si basano su una
serie di criticitàambientali,
paesaggistiche e di...

L'AQUILA
Un progetto per dare
lavoro alle donne
vittime di violenza
Martina Colabianchi
È stato presentato a
Palazzodell’Emiciclo il progetto
“On theroad”, fortemente voluto
dallapresidente della Commissione
Pariopportunità (Cpo) della
RegioneAbruzzo, Rosa Pestilli, che
vede ilpieno coinvolgimento
operativo ditutti i membri della
Cpo, con ilruolo centrale delle
Camere diCommercio regionali.
L'intervento,illustrato nel corso di
unaconferenza stampa alla
qualehanno partecipato anche
lapresidente della Camera
dicommercio Gran Sasso
d’Italia,Antonella Ballone, e
unadelegazione dei
Centriantiviolenza, è inserito in un
piùampio pacchetto di misure
sociali emira a sostenere il
reinserimentolavorativo delle
donne disoccupatevittime di
violenza di genere,o� rendo un
sostanziale vantaggiosul costo del
lavoro agli operatorieconomici che
assumono, neltriennio 2024-2026,
donnedisoccupate vittime di
violenza. «Ilprogetto farà sì che le
donnevittime di violenza, nella fase
delreinserimento, abbiano le
giustemisure e il giusto
sostegnoa� nché, accanto ai
Centriantiviolenza, si
possanosensibilizzare...
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PESCARA
Città 2030: le idee di
Legambiente per città
più vivibili
Maria Chiara Di Fiore

Arriva a Pescara la campagna
diLegambiente “Città 2030,
comecambia la mobilità”, che
hal’obiettivo di promuovere
unamobilità sostenibile per
rendere lenostre città più vivibili e
sicure. Ilnumero di auto a Pescara,
con 63veicoli ogni 100 abitanti,
resta nellaparte alta della classifi
ca deicapoluoghi, soprattutto per
l’usodel veicolo privato da parte
diresidenti e pendolari. Ciò
incidesia sul numero dei sinistri
gravi siasulla qualità dell’aria:
Pescara èinfatti una delle 23 città
italianecon la più alta
concentrazionemedia annua di
biossido di azoto.Secondo
Legambiente, perraggiungere
l'obiettivo del Pianonazionale di
Sicurezza stradale,dimezzare le
vittime stradali eabbattere
l'inquinamento, ènecessario un
cambio di passonelle politiche
urbane.
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